

Ein Klavier für die Realschule Augustdorf – Dank großzügiger Spende des Lions Club Detmold-Cherusker

Ein musikalisches Highlight zieht in die Realschule Augustdorf ein: Ein gebrauchtes Hoffmann-Klavier, das zur renommierten Bechstein-Gruppe gehört, bereichert seit Kurzem den Musikunterricht der Schule. Dieses qualitativ hochwertige Instrument konnte dank einer großzügigen Spende des Lions Clubs Detmold Cherusker angeschafft werden.

Seit diesem Schuljahr haben die Schülerinnen und Schüler der Realschule Augustdorf zudem die Möglichkeit, Musik als viertes Hauptfach ab Klasse 7 zu wählen – ein Angebot, das nur wenige Realschulen in der Region bieten. Dieses neue Hauptfach macht das Klavier zu einer noch wertvolleren Bereicherung des Unterrichts und ermöglicht eine vertiefte Auseinandersetzung mit der Musik.

Heute überreichte Past-Präsident Dr. Andreas J. Wulf vom Lions Club Detmold Cherusker die Spende über 2500€ persönlich an die Schule und betonte dabei das Motto des Lions Clubs „We Serve: Gemeinsam Gutes Tun“. Der Lions Club Detmold Cherusker unterstützt besonders die Entwicklung junger Menschen. Dazu gehören auch die Förderung der musikalischen Bildung. Die Unterstützung stammt aus dem Erlös eines Benefizkonzerts, das der Club im Sommer in der Stadthalle Detmold veranstaltet hat. Das Budget wurde von der Realschule Augustdorf durch zusätzliche 2.500 € aus dem Schulpreis „Gute Gesunde Schule“ ergänzt.

Die Anschaffung des Instruments wurde durch das Bielefelder Klavierhaus Piano Kemp ermöglicht, das der Schule ein sehr entgegenkommendes Angebot machte. Zudem spendete Piano Kemp eine Abdeckung, ein Schloss und Rollen für das Klavier, sodass es bestens geschützt und flexibel einsetzbar ist.

In den Herbstferien machten sich die Schulleiterin Melanie Grimm, der Musiklehrer Stefan Wall und ein befreundeter Klavierlehrer auf den Weg, um gemeinsam das passende Instrument für die Schule auszuwählen. Die Entscheidung fiel auf das Hoffmann-Klavier mit einer hochwertigen Renner-Mechanik und einem ausgewogenen Klang, das die musikalischen Anforderungen des Hauptfachs Musik ideal erfüllt. Da mehrere Schüler bereits Klavier spielen, ist die Freude über das neue Instrument groß.



Durch das neue Klavier wird der musisch-künstlerische Bereich der Schule deutlich gestärkt. Der Musikunterricht kann nun noch praxisorientierter gestaltet werden, was die Begeisterung der Schülerinnen und Schüler für das Fach Musik weiter fördert.

„Mit diesem Klavier investieren wir in die Zukunft unserer Schule. Es bietet Schülerinnen und Schülern bessere Möglichkeiten, ihre musikalischen Fähigkeiten auch auf Schulveranstaltungen darzubieten und das gemeinsame Musizieren zu erleben“, freut sich Musiklehrer Wall. Dank der großzügigen Unterstützung des Lions Clubs, der Schule und von Piano Kemp wird das Klavier sicherlich viele Jahre Freude und musikalische Inspiration bringen.